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理事・委員長それに会員の皆様、１年間クラブの運営にご協力いただきまして、ありがとうございました。１
年が過ぎてみれば、早いものですね。とはいえ、前期は杉川ガバナー年度があり、そちらにも携わっておりまし
たので、２年掛かりの役職だったように思います。
振り返ってみると、計画のうちで、できた面、できなかった面と色々とあります。
とりわけ会員増強は、なんとか70名にしたいと色々な行動を起こしましたが、達成することができず残念です。
しかし、新しい企画としてオープン例会を３回やりましたが、これは効果があると思います。
クラブは、毎年度会長が変わります。しかし目指している方向は変わりません。今期の結果を来季に繋いで、
またしっかりと頑張っていっていただければと思っております。� （６月20日退任挨拶より）

会長メッセージ

今、行動を起こそう !!　奉仕の心を抱いて
� 佐藤　克則

　　副会長　　

杉 本 清 英
　１年間副会長として佐藤会長の下
で見習いをしてまいりました。突然
の就任だったため心の準備もできな
いままの滑り出しでした。
　この１年で一番大きな出来事は、３月に大山会員が
亡くなられたことです。次年度の副幹事として精力的
に意見を出し前向きな活動をしていただき、将来は広
島西南ロータリークラブの中核を担っていただくもの
と期待しておりました。前日まで普通に挨拶をしてい
たのに今でも信じられません。急遽ピンチヒッターと
して次年度副幹事を引き受けていただいた鍵岡会員に
は感謝しております。
　また、事務局の近松さんの留任では安心いたしまし
た。佐藤会長の粘り強い説得と会員の皆様の温かい言
葉で思い留まっていただきました。次年度は年度前半
に行事が立て込んでおりますので、助けていただけれ
ば幸いです。
　年度末を控えて退会される方もいらっしゃいます。
先般は尾立会員、今日は小野会員が退会されます。卒
業される方も広島西南ロータリークラブの思い出を大
切に、これからの人生に役立てていただければと思い
ます。
　毎年何も問題なく舵取りできる年はないと思いま
す。佐藤会長からは問題解決の心得を学ぶことができ
ました。次年度も変わらぬご支援を宜しくお願いしま
す。１年間ありがとうございました。

　　直前会長　　

根 石 英 行
　佐藤会長の下、直前会長というこ
とで、理事会に参加させていただき
ました根石です。前年からの引継ぎ
と、大きな視点から意見を述べるということが役割で
すが、今年度の理事会はいつも活発に議論がなされて
おりましたので、安心してお任せすることができまし
た。コロナから半分解放され、ロータリー活動として
はほぼ平常の活動に戻った１年でしたが、準備も難し
い中、理事の皆様はがんばって活動されたと思いま
す。理事の皆様にも敬意を表したいと思います。また、
今年度の活動にご協力いただいた、委員長をはじめと
する会員の皆様にも心からお礼を申し上げたいと思い
ます。ありがとうございました。

　　幹　事　　

宮 﨑 　 真
　１年間、幹事という大役をさせて
いただいて気が付いたことは、ただ
ただ自分が力不足だったということ
です。コロナが収まり活動も再開し、各種事業ができ
たのも、理事・委員長の行動力と会員皆さんの暖かい
ご協力があったからです。最後に自分自身に、この言
葉を言い聞かせ挨拶に代えさせていただきます。
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなのためになるかどうか

　ありがとうございました。

理事役員退任挨拶
６月20日　第1696回例会
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　　理事（クラブ管理運営委員長）　　

児 玉 栄 威
　クラブ管理運営委員会を１年間担
当させていただきました児玉です。
　年度初めから要領を得ず、多々ご
迷惑をおかけいたしましたが、何とか１年間を終える
ことができ、支えていただきました委員長をはじめ、
すべての委員の皆さんと事務局の近松さんに感謝の気
持ちでいっぱいです。
　本年度クラブ運営委員会では年初事業計画において
目標とした通り、コロナ禍前と同等の例会運営を目標
として、活動して参りました。
　親睦家族活動委員会では花見家族会の復活をはじめ
とする夜間例会の実施、出席委員会では年度の途中で
Zoom配信の廃止が決まり、それに伴う例会出席の促
進、プログラム委員会では外部卓話講師の招待などを
積極的に実施できたと思います。本当にありがとうご
ざいました。
　最後に、年初からプログラム委員会を全力で盛り立
ててくれた大山修司委員長が亡くなられたことは、悔や
んでも悔やみきれない思いです。彼の遺してくれた資
料を次年度以降も引き継いでいただきたくお願い致し
ます。心からの感謝と哀悼の意を捧げたいと思います。
　皆様、１年間ありがとうございました。

　　理事（公共イメージ委員長）　　

岡 本 倫 明
　あっという間の１年間でした。
　当初の計画では、以下の３つを目
標としました。
　１．HPの定期的更新と対外広報活動の推進
　２．マイロータリーへの登録・利用促進
　３．充実した月報のタイムリーな発行
　マイロータリーの登録については、３年未満の会員
の登録を全員することができました。
　11月１日の点字の日にあわせた「それいけズッコケ
三人組」シリーズ50巻のPRについては、田中副委員
長の奮闘のおかげで、ロータリークラブ活動が広範囲
にPRできたと思います。尾﨑委員長、尾立委員長の
協力体制のもと、充実した活動の１年を過ごすことが
できました。両名をはじめ佐藤会長ほかの理事の皆さ
んにもお礼をいいたいと思います。そして、次年度の
公共イメージ委員長の尾﨑さんに、引き続き協力して
参りたいと思います。１年間ありがとうございました。

　　理事（会員増強委員長）　　

上 田 直 治
　今年度会員増強委員長を務めさせ
ていただきました上田でございま
す。まず今年度の各委員長、委員の

方々には各事業に積極的にご協力いただき、大変お世
話になり、誠に有難うございました。
　今年度はオープン例会を３回開催し、計21名のゲス
トにご参加いただきました。
　又、会員の皆様のご協力もあり、結果として４名の
ご入会をいただきました。
　オープン例会は長期的な会員増強を確立する手段で
あり、来年度以降も引き続き、積極的にオープン例会
を開催されることを望みます。それにより職業分類職
種が充填・未充填含め109職種に増え、会員増強委員
会として充実した１年となりました。
　又、ロータリー情報委員会は、職業奉仕委員会との
合同GMを２回開催し、多くの方にご参加いただきま
した。クラブ全会員の皆様に感謝致します。
　今年度は誠に有難うございました。

　　理事（奉仕プロジェクト委員長）　　

三 宅 陽 一 郎
　今年度の奉仕プロジェクトの事業は、ほぼ期初の計
画通り遂行することができたと思います。コロナで停
滞していた奉仕活動を各委員長がそれぞれ再開してい
ただきました。委員長の皆様には重ねて御礼申し上げ
ます。事業にあまり参加できず個人的には忸怩たる思
いもありますが、佐藤会長、宮﨑幹事をはじめ執行部
の皆様、近松さんのおかげで何とか任期を終えること
ができました。
　この１年間本当にありがとうございました。

　　理事（財団委員長）　　

室 﨑 雅 宣
　本年度、ロータリー財団委員会の
岩田委員長、米山奨学委員会の河原
委員長とで本委員会を進めてまいり
ました。事業としまして、岩田委員長にロータリー財
団月間に地区補助金について、河原委員長に米山月間
に米山奨学会の意義・目的についてそれぞれ卓話をし
ていただきました。
　また寄付については、各基金等、米山奨学支援とも、
それぞれの地区目標金額に達することができました。
　この１年間の両委員長のご尽力に感謝するととも
に、快く寄付にご協力いただきました会員の皆様に深
く感謝の意を表したいと思います。
　有り難うございました。

　　S.A.A.　　

長 野 　 宏
　S.A.A.の長野です。
　今年度は、Zoomとリアルの併用で
の例会を、９月ごろからリアルのみの
例会に戻すことができました。
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　また、食事及びテーブルの仕様も通常のかたちに戻
すことができました。
　コロナ禍の中、本来の形で例会を開催できるように
なったこと、会員の皆様に感謝しております。そして、
今年は５月にコロナが第５類へ引き下げられたことを受
け、会員の皆様との色々な交流事業が再開され改めて
ロータリーの良さを感じております。Zoomの設定など
初めてのことで苦労した面もありましたが、皆様のご
協力でなんとか１年間やってこれましたこと、心からお
礼申し上げます。本当に１年間ありがとうございました。

　　会　計　　

水 谷 耕 平
　会計の水谷です。
　今年度はコロナが収まり、ようや
く従前のような事業が可能となりま
した。当クラブの収支も順調に推移しました。
　また、スマイル委員会の皆様のご尽力のおかげで、
奉仕活動の原資も目標額を達成しております。
　来月別途決算報告をさせていただきますが、皆様の
ご協力により会計管理も円滑に進みましたこと厚く御
礼申し上げます。
　１年間ありがとうございました。

　　副幹事　　

佐 藤 暖 以 子
　まずは１年間、至らない点も多々
ありましたが副幹事をさせていただ
きありがとうございました。
　昨年の就任挨拶時には、１年後にはアナウンサーの
ようにと宣言したほど上達はしていませんが、まあア
ナウンサーとまではいきませんでしたが多少は成長で
きたのではと思います。失敗もありましたが、皆様か
らの大丈夫大丈夫！の言葉にたくさん救われました。
　この１年間、本当に学びも多く、たくさん成長させ
ていただきました。
　支えていただいた皆様に感謝申し上げます。

　　副幹事　　

熊 本 卓 司
　おつかれさまです。
　佐藤年度、副幹事をさせていただ
きました熊本です。先ずは、１年間
本当にお世話になりありがとうございました。
　また副幹事としまして皆さまには、大変ご迷惑をお
掛け致しましたことをお許しください。
　はじめは、副幹事の仕事を理解せず、これは大変だ
と自身で先ずは例会行事全てに出席するとの意気込み
がありましたが、コロナ禍の中会社経営の方も創業以来
過去最悪の状況になり、西南RC（副幹事）の活動も厳

しくなり、副幹事として通常例会～理事役員会等を欠
席してしまい、皆さまには本当にご迷惑をお掛けして、
途中ではありましたがこの様な状況が続いてクラブにご
迷惑を掛けるので自身の休会でなく、退会も思いました。
　その時の佐藤会長の「会社があるからロータリーに
来れる」との言葉で本当に救われ、会社もロータリー
も頑張らなければと思いました。
　またなかなか会社も業界も厳しくなり、出張業務で
例会～理事会と欠席させていただく時も増え、佐藤会
長、杉本副会長、宮﨑幹事、佐藤副幹事へは本当にご
迷惑をお掛け致しました。また例会出席時には暖かく
対応いただき感謝致しました。
　例会始めのロータリーソングの時の指揮者活動も、
自身の努力も足りずと反省の日々でした。ようやく慣
れて来た時に退任は少し寂しくなります。
　今回これだけの（副幹事）仕事をさせていただき、
あらためて私自身で学ばせて貰い責任、思いやり、元
気と言う事をロータリーアン、企業人として勉強させ
ていただきました。西南ロータリークラブ皆さま、西
南ロータリークラブ理事役員の皆さま、１年間お世話
になりました、感謝致します。
　また、事務局近松様には、例会次第等の作成にあた
りお世話になりありがとうございました。
　次年度もまた頑張っていきますのでよろしくお願い
いたします。
　１年間ありがとうございました。

委員長退任挨拶（６月13日
第1695回例会卓話）

　　出席委員会　委員長　　

森 　 豊 彦
　出席委員会の森で御座います。
　今年度は小野会員、平原会員、村尾
会員の４名で務めさせて頂きました。
　委員長着任から10／11までは新型コロナ感染拡大が
止まらず、会員の皆様が安心して例会に参加できるよ
う昨年度から引き続き毎週Zoom配信を実施しZoom参
加者も含めた出席報告を行いました。
　又コロナ感染拡大が治まった10／18からはZoom配
信は中止し通常例会となった為、卓話でパワーポイン
トが使用できる設営を実施する等かなり気の張った委
員会活動でした。
　出席委員長として私が例会に出席できない時が多々
御座いましたが委員会メンバ－やS.A.A.の皆さんに設
営や出席報告の御協力をいただき何とか此の１年間乗
り越えれたと思っています。
　又会員の皆様にも私の至らぬ点が多々あり御迷惑お
掛けしたと思いますが、何かと御理解いただきやり遂
げれる事ができました。
　此の１年間本当に有難う御座いました。
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　　親睦家族活動委員会　委員長　　

山 國 　 豊
　コロナの制限も落ち着き、親睦委
員会の行事として９月に野球観戦家
族例会、創立記念例会、ガバナー公
式訪問、12月に夜間クリスマス家族例会、家族花見例
会、最終夜間例会を開催いたしました。
　その他、新入会員入会時の歓迎会や退会会員のため
の送別会も開催しました。
　イベントの内容もできる限り多くのGMを行い、意
見交換の場を充実させたほか、ライアー奏者の宇月�
彩様に依頼、同好会の軽音楽部や、寺本師範の詩吟の
出演など、趣向を凝らした内容になったと思います。
　毎回の例会時の来客、来賓、ゲストのアテンドのご
紹介等ミスもありましたが、親睦家族活動委員の皆様
のご理解、ご協力で、乗り切ることができました。
　会員の皆様、１年間ありがとうございました。

　　プログラム委員会　委員長　　

岡 本 泰 明
　本年度はコロナ禍の終息に伴い、外
部卓話の実施に重点を置きつつ、パス
ト会長をはじめ会員卓話も多く実施し
ました。特に年初に方針として掲げた奉仕活動への理
解を深め意欲を高めるという点については、外部の社
会奉仕活動をされている団体の方をお招きし、その活
動内容をお話しいただくことで、当クラブの奉仕活動
のきっかけ作りができたのではないかと思います。委
員会の皆様、卓話講師をご紹介いただきました会員の
皆様に心より感謝申し上げます。また、１年間のご清
聴を皆様に感謝申し上げます。最後に年初から当委員
会を一生懸命盛り立てていただき、３月に急逝された
大山修司委員長に心よりの感謝と哀悼の誠を捧げます。

　　クラブ広報委員会　委員長　　

尾 立 静 泰
　今期１年お疲れ様でした。
　クラブ広報委員長を任されておりましたが、仕事と
の折り合いがつかずほとんど参加できなかったことを
申し訳なく思います。その為より多くの方に御迷惑を
おかけしてしまったことにつき、深く御詫び申しあげ
ます。何もできませんでしたが、この１年御世話にな
りました。

　　会報資料委員会　委員長　　

尾 㟢 順 也
　会報資料委員長の尾﨑です。
　前任の大山会員のご指導のもと、岡本倫明会員、時
岡会員、近松さんに助けてもらいながら、内容はとも

かくなんとか最終号迄こぎつけることができました。
また、資料収集の為に普段関わりのない会や同好会を
見学することで、ロータリークラブのことを少しは理
解することができました。これでもう皆様に原稿等を
お願いすることが無いかと思うと少し寂しい気もしま
すが、貴重な経験をさせていただいたことに感謝いた
します。
　１年間ご協力いただきありがとうございました。

　　増強委員会　委員長　　

岡 田 真 規
　こんにちは、増強委員会の岡田で
す。増強委員長を任命いただき、１
年間大変お世話になりました。
　増強委員会は、大江副委員長と奥田会員、杉川会員
の４名でスタートしましたが、新年度早々に増強メン
バー２名が退会、一時はどうなることかと思いました
が、上田理事をはじめ皆様のご指導のおかげで無事１
年を終えることができました。
　主な活動として、クラブ独自でのオープン例会を３
度開催し、のべ21名のゲストにご参加いただきました。
第２回、第３回は２部構成として夜間懇親会を行うこ
とで、ゲスト参加者には、クラブの活動、会員の皆さ
んの人柄やそこから得られる学びを、より深く共有で
きたのではないかと思います。
　まだ未入会のゲスト情報は、次年度の増強委員会へ
しっかりと引継ぎ、複数年にわたり確実に新しい会員
を迎えていければと思います。
　また、10年会との並走により、ゲスト参加者との懇
親はもちろん、10年未満の会員同士の情報や悩み、不
満や愚痴？などを笑いながら共有し、より強固な団結
が図れたのではないかと思います。
　今年度は新たに４名の会員を迎えることができまし
たが、奥田さん、稲田さん、大江さん、尾立さんの４
名の退会もありました。
　そして何より辛かったのは、私と同期同月入会の大
山会員との突然の別れです。
　結果的に４名が入会しましたが５名が退会となり、
目標であった純増３名は叶わず、１名減となってしまい
ましたこと、この場をお借りしてお詫び申し上げます。
　最後になりますが、この１年間これまで以上にロー
タリー活動を深く学べたことを感謝申し上げるととも
に、増強活動にご支援いただきまして本当にありがと
うございました。

　　会員選考・職業分類委員会　委員長　　

梶 本 尚 揮
　新入会員候補の皆様にオープン例会
にて体験していただき、親睦会により、
ロータリークラブを語り合い、理解を
深め、そして入会を出願していただき、西南ロータリー
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クラブ会員の同意を得て、在広13ロータリークラブの
照会を行い、新入会員を迎えることができました。
　又職業分類は未充填を先行し、不足分は新設致しま
した。
　整然とした、恵まれた環境で１年間務めることがで
きましたこと。皆様のご協力をいただきましたこと。
ありがとうございました。

　　ロータリー情報委員会　委員長　　

桒 田 博 正
　ロータリー情報委員会委員長の桒
田です。
　委員会のメンバーは橋本副委員長
と佐々木宏会員です。
　当委員会としては、まず、新会員４名（小林会員、
原屋会員、今中会員、穴井会員）に対し、入会時のオ
リエンテーションを行いました。
　また、全会員を対象にロータリー情報を学習する
GMを開催しました。職業奉仕委員会と合同で２回開
催しました。
　委員の皆様を始め、理事、委員長、事務局のご協力
をいただきながら、なんとか無事職務を遂行すること
ができました。
　１年間誠にありがとうございました。

　　職業奉仕委員会　委員長　　

栗 原 佑 哉
　職業奉仕委員会は伊藤会員、谷口
会員、山下会員で取り組みました。
２年前にも職業奉仕委員長を経験さ
せていただきましたが、当時はZoomや対面で行うこ
とができなかった職場訪問例会、優良従業員の表彰、
職業奉仕の卓話、ロータリー情報委員会との合同GM
とリアルでできたことを喜ばしく思います。取り行え
たのも、皆様をはじめ近松さんにかなり助けられた１
年でした。本当にありがとうございました。

　　社会奉仕委員会　委員長　　

藤 田 　 進
　この度、委員長の退任に際しまして、一言申し述べ
させていただきます。就任の時にも申し上げましたが、
私が当クラブに加入した時、初めて参加させていただ
いた事業が社会奉仕委員会と青少年奉仕委員会の合同
事業で、当時「津田子供の家」の子供たちとの森林教
室でした。その際最初は表情が硬かった子供たちが、
次第に笑顔になっていく姿を見て、充実感と使命感を
感じたことを今も覚えております。今回、力不足です
が社会奉仕委員長の役職に任命され、私なりに少しで
すが活動できたと思っております。この１年間、会員
の皆様に色々とご協力いただき、本当にありがとうご

ざいました。

　　国際奉仕委員会　委員長　　

李 　 志 翔
　国際奉仕委員会では、ウクライナへのホッカイロの
支援、ひろしま日本語教室の方との交流を実施し、国
際奉仕・国際交流の機会を設けることができました。
　１年間ありがとうございました。

　　青少年奉仕委員会　委員長　　

鍵 岡 　 馨
　青少年奉仕委員会委員長の鍵岡で
す。
　今期はひさしぶりに平和公園のボ
ランティア清掃を丸石こどもの家の子供たちと行うこ
とができました。三宅理事・藤田委員長・李委員長と
早めに集合して段取り良くできました。RYLAは会社
の出張と重なり参加できなかったので機会があれば参
加したいです。
　１年間、ありがとうございました。

　　スマイル委員会　委員長　　

漆 原 健 夫
　今年度、スマイル委員会委員長を務めさせていただ
きました漆原です。寺本副委員長、先小山会員と連携
して努めて参りました。
　今年度はコロナ禍の影響も明け例会が休会すること
もなく通常例会が開催され、また各イベントもコロナ
前と同等レベルに復活してきたため、全員出宝の機会
も増え、皆さまのご協力のもと、無事に目標金額130
万を達成することができました。
　また積極的に自主出宝をしていただいた方や、快く
自主出宝に応じていただいた会員の方々に協力してい
ただき感謝申し上げます。
　至らぬ点があったかとは思いますが１年間ありがと
うございました。

　　ロータリー財団委員会　委員長　　

岩 田 智 博
　財団の何たるかを理解していない
状態で委員長を拝命しましたが、室
﨑財団理事と前年度のロータリー財
団委員長の岡本会員が副委員長で丁寧にご指導をいた
だき、ロータリー月間での卓話の実施、寄付に関して
は５名の会員様にマルチプルフェローの寄付のお願い
に二つ返事でご協力いただき、無事に退任を迎えるこ
とができました。皆様のご協力に感謝いたし、退任の
あいさつとさせていただきます。



71277号

　　米山奨学委員会　委員長　　

河 原 英 二
　米山記念奨学会への寄付と米山功
労者５名の達成
　１人当たり16,000円（地区目標）の
米山奨学支援金の達成
　米山学友会賛助会員を理事役員にご協力いただいた
　10月の米山月間プログラムにて米山奨学会のフィル
ムを放映に入会年度の若い会員にその意義を説明した

　　戦略計画委員会　委員長　　

杉 川 　 聡
　委員長の杉川です。出張中で例会に出席できません
ので、幹事さんに代読していただきます。よろしくお
願い致します。
　本年度は９月にGMを開催し、11月に例会卓話を実
施させていただきました。戦略計画という言葉をまだ
ご理解していただけていない会員も多いかもしれませ
んが、単年度主義で長年運営をしてきたロータリーが、
より活動的、効率的な活動を実施し活性化していくた
め、長期的な視野で計画を立案し、継続性を維持して
いくための方向性を検討していくのが戦略計画委員会
です。
　急激に変化していく社会に対応するため、国際ロー
タリーは５年単位で、新しいビジョンを打ち出してい
ます。それを受けて各地区が地区戦略計画を作成し、
各クラブはそれを参考にしながらクラブ戦略計画を作
成していくのが手順となっております。
　広島西南ロータリークラブは、10年以上前から中期
計画委員会を設置し、長期的なクラブ目標も掲げてき
ました。現在は、それを戦略計画と変更し、各年の会
長は戦略計画を参考に会長所信を作成しております。
　ロータリー活動が活性化していくために、クラブ戦
略計画は重要な指針となりますので、会員の皆様はよ
く理解し、日頃の活動の道しるべとしていただきたい
と思います。何卒、よろしくお願い致します。

　　西南の集い親善委員会　委員長　　

児 玉 栄 威
　2018-19年度から委員長を務めさせ
ていただいておりましたが、本年度、
本当に退任する運びとなりました。
　５年間ありがとうございました。
　年初、４月に予定していた「西南の集いin広島」
の開催については、新型コロナウイルス感染症の終
息が確認できなかったため、次年度10月の開催に延
期としました。また、本年度は京都西南、東京西南
の創立記念例会にお招きいただきましたが、皆さん
広島での開催を楽しみにしておられました。
　実行委員長の曽里会員を中心に準備も整って参り

ましたので、次年度10月の開催に向けて、引き続き、
頑張っていきたいと思います。「西南の集い�in�広島」
開催にあたりましては多くの会員の皆さんのご協力
が必要です。次年度も当委員会をよろしくお願いい
たします。
　本年度１年間、ありがとうございました。

　　メモリアル保存委員会　委員長　　

徳 納 武 使
　過去３年間、コロナ禍の影響で梅林整備をクラブ行
事として行うことができませんでした。本年度は久々
に全会員に案内をして、開催することができました。
広域公園の梅林は台北新東ロータリークラブから、両
クラブの友好の証として寄贈を受けたものです。コロ
ナ禍の３年間に入会した会員が多くなる中、今回の梅
林整備は台北新東RCとの友好の歴史を感じる良い機
会でした。新年度も継続して整備に取り組みます。宮
島の桜の整備は、G７サミットの影響で今年度は開催
することができませんでした。しかし、広島西南ロー
タリークラブの初期メンバーの思いを継続するため、
施肥等を継続して行いたいと思います。

　　台北新東RC親善委員会　委員長　　

岩 田 智 博
　前年度から引き続いての委員長でしたが、コロナの
影響を引きずって今年度も活動ができていません。し
かしながら、次年度の台北新東RCの９月来訪の打ち
合わせなど、少しずつ活動の再開の動きが進んでおり
ます。次年度も委員長を拝命しておりますので、９月
の台北新東RCの来訪時の皆様へのご協力をお願いし、
退任の挨拶とさせていただきます。

　　10年会　委員長　　

山 國 　 豊
　本年度は７月、10月、１月、３月と４回開催、４名
の方と交流することができました。
　増強委員会と連携し西南を認知していただき、新会
員候補者の掘り起こしができ、迎え入れやすい環境で
す、今後の活動につながっていけるように、方法を検
討する必要があります。
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第1694回例会　６月６日  
「出生率の低下と企業経営」
６月３日の日経新聞一面に、以下の見出しの記事が
載っておりました。

「出生率1.26、経済活力に危機　昨年過去最低　～
少子化、７年で２割減～」
内容のポイントは以下の通りです。
　・�日本人の出生数は77万747人と前年比で５％
（４万875人）減った。

　・�22年の人口の自然減の減少幅は過去最大の79万
8214人となった。前年の減少幅より17万人ほど
広がった。

　・�健康保険組合連合会が22年にまとめた推計では
健保組合の加入者１人当たり保険料が40年度に
45万円前後と、19年度のおよそ25万円から８割
以上増える。高齢化や医療の高度化が背景にあ
る。

　・�生産性向上も必要となるが、就業者１人当たり
の生産性はＧ７で20年以上最下位だ。

この記事の解説として３面には以下の見出しが載っ
ていました。

「少子化、見えぬ反転　～働き方改革官民進まず　
若者の不安払拭急務」
この面のポイントは次の通りです。
　・�共働き世帯は専業主婦世帯の２倍超になった。
男女ともに仕事と育児を両立する環境を求める
一方で、残業のない働き方や柔軟に休暇を取れ
る制度など働き方改革は後手に回ってきた。

　・�長時間労働や転勤制度といった雇用慣行や、男
女の役割分担意識を変えなければ少子化は止ま
らない。

　・�若者・子育て世代の所得を伸ばさない限り、少
子化を反転させることはできない。

　・�労働生産性を上げる投資をし、時間的ゆとりを
働き手にもたらすことが少子化対策の土台とし
て必要だ。

　
如何ですか。これから先、10年20年と時を経るにつ
れ、少子化の問題は大きくなっていきます。少子化に
より、企業にもいろいろな課題がのしかかってきます。
①　マーケットの減少。
　・�すでに子供向けの商品を販売している企業では
起こっています。

②　求人の困難・求人費用の増加。
　・優秀な人材が確保できない。

　・外国人雇用が必要になるかもしれません。
③　中山間地域の衰退・維持困難。
　・高齢化による農業従事者の不足。
　・農作物生産量の減少と高価格化。
④　労働関係の法律の内容が厳しくなる。
　・労働時間の基準通りの運用を求められる。
　・時間外労働の削減が必要となる。

まだまだあると思います。こうした状況に対処する
には、今からの対応が必要ではないでしょうか。

第1695回例会　６月13日  
　「ロータリーの友誌に思うこと」
私が西南ロータリークラブに入会したのは2006年７
月で、来月になると丸17年となります。この間ずっと
そばにいたのが、ロータリーの友誌です。ロータリー
の友誌はそれぞれの年代を背景に、世界中の色んな情
報を教えてくれました。
ロータリーの友誌は右、左どちらにも表紙がついて
おります。左側からめくると世界の情報が、右側から
めくると日本の情報が目に入ってきます。皆さん、ど
ちらから開いていきますか。私は、大抵の場合、右側
からめくっていきます。
めくって最初の記事は、ほぼ毎回読みます。この最
初の記事は、毎号分野の違いこそありますが、経営者
としての教養を養うにはとてもいい記事が続いている
と思います。６月号は「スマートファクトリーへの挑
戦」というものでした。これからの日本の製造業はど
うあるべきかという内容でしたが、面白く読みました。
さらに、中ほどにロータリーアットワークという
ページがあります。一つ一つの記事は小さいながら、
全国のロータリークラブの活動を知ることができて、
面白いコーナーです。ここは、それぞれのクラブから
の投稿です。我がクラブからもどんどん投稿していた
だきたいものです。
一方左からめくっていくと、ロータリーの指針や歴
史、RI会長の記事などが記載されております。加え
て世界各国のロータリークラブの活動が特集されて
おり、日本国内とはまた違った感性がうかがえます。
沢山載っている写真からも、興味が沸き起こってき
ます。
私が読んだロータリーの友は、会社でみんなが読め
るように社内に置いてあります。特に読んで欲しい
記事には付箋を貼り、その旨のアナウンスを総務か
らしてもらっています。少しでもみんなの教養を高め
てくれる、そんなテキストであればいいと願っており
ます。
今はもうインターネットの時代となり、印刷媒体は
流行らないのかもしれません。しかし私にとっては、
ロータリーの友という月刊誌を手にとってこそ、世界
のそして日本のロータリーの情報を得ているように思
います。これからもこの機関誌が毎月配布されるよう、
期待しております。



掲　示　板

７月行事予定
❖７月４日（火）　13：45 ～
　第１回理事役員会� ANAホテル３Ｆ「サクラ」
　（例会後、理事役員集合写真撮影）
❖７月11日（火）　13：45 ～
　第１回クラブ協議会（AG訪問）� ANAホテル４Ｆ
❖７月25日（火）　13：40 ～
　公式訪問クラブフォーラム� ANAホテル３Ｆ
❖７月29日（土）
　平和公園早朝清掃事業� 平和記念公園

佐藤　克則　１日
平石　雅史　３日
谷口　公啓　12日
河原　英二　15日
宮﨑　　真　17日
折本　　緑　23日

会員誕生日
先小山英夫　１日
沖井　　翔　２日
岡本　倫明　４日
栗原　佑哉　15日
尾﨑　順也　19日
遠崎　秀一　20日

結婚記念日 入　会　月
宮本　　昇��H11年
森　　豊彦��R１年
時岡　俊介��R１年

鍵岡　　馨��R１年
岡田　真規��R２年
佐々木　潤��R４年

６月の会員記念日

パートナー誕生日
深谷　泰之夫人　和佳乃様　４日
長野　　宏夫人　夏　子様　10日
今中　英治夫人　峰三子様　17日
藤田　　進夫人　貴代美様　17日
尾﨑　順也夫人　隆　子様　19日
新藤幸次郎夫人　有　香様　27日

創　業　月
寺本　真司　㈱寺本緑化建設� S37年
漆原　健夫　㈱ぺルラ構造� H28年

井上　俊博　㈱ハイエレコン� S57年
桒田　博正　広島シティ法律事務所� H20年
宮﨑　　真　㈱ニシキプリント� S42年

DONATION
６月 年度累計

ス マ イ ル 46,000 円 673,500 円
100万ドル 0円 566,208 円
善 意 の 箱 0円 85,908 円
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第1696回例会　６月20日  
　「一年を振り返る」
ロータリーの年度は７月から翌年６月までです。私
たちの担当した年度も、いよいよこの６月いっぱいで
終了になります。１年間を振り返って、いろいろの思
いが沸き起こってきます。その内容はまた別の場面で
お話しするとして、振り返りということはどんな意義
を持つのでしょうか。
１年を振り返ってと言っても、それは10年前の１年
かもしれません。１年間にこだわらず、振り返りとい
うと、小学校の６年間という場面も出てくるでしょう。
過去の一定期間を思い起こす、それが振り返りです。
この振り返りの期間には、こんなことが起こったと
いう記憶や、こういう思いをしたという自分の考え、
さらにこんな経験をしたという事実と考えの合わさっ
たものなど、いろいろあります。しかしそれらは、自
分の体に記録された事実です。写真や日記などを取
り出してみると、その記憶はなお鮮明に映ることで
しょう。
これに対して、未来については推測でしかありませ
ん。もちろん、統計学的に研究されて出された推定な

どは、年がたって来ると、それに近い事実が生まれて
くる場合もあるかもしれませんが。
しかし、未来を推定するには、過去の事実をより深
く探求しておかなければなりません。この意味でも、
過去を振り返るということは、大いなる意義がありま
す。いつ、誰が、どこで、何を、何のために、どのよ
うに、行ったのか、記録に残しておけば、それは未来
に対応する大きな資産となります。
振り返りは経営にも必要です。立てた経営計画を、
期間をおいて定期的に振り返ってみる、これは多くの
企業で行われていることです。ただ振り返るだけでは
なく、計画に対するプラスの面、マイナスの面を具体
的に探し出し、原因になる点を抽出し、それに対する
対策を立てていく、そこに成功の要因があるのです。
振り返り、この言葉で我がロータリークラブを眺め
てみると、36年間の色々な思い出が映し出されてきま
す。創立のこと、クリスマス例会での場面、花見のこ
と、台北新東との交流、同好会での場面、それぞれの
会員に、それぞれの振り返りがある、そしてこれから
もそれを重ねていく、なんと楽しい時間が思い浮かぶ
ことではありませんか。
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例　会　記　録
第1694回例会� ６月６日
12：30～13：30　ANAクラウンプラザホテル

国歌・われらの生業
誕生記念月記念品贈呈
　宮㟢会員挨拶
　本日は誕生日のお祝いをいただきありがとうござい
ます。
　私が生まれたのは昭和46年６月ですが、昭和46年に
誕生して今では当たり前になっているものを紹介した
いと思います。
　１．NHK全番組カラー化実施
　２．銀座マクドナルド１号店開店
　３．日清食品「カップヌードル」発売
　４．仮面ライダー放送開始
　50年以上経ち日常に定着しているように、私たち
の企業も長く愛され末永く繁栄できるように、ロー
タリー活動を通じてお互い切磋琢磨して参りましょ
う。

会長時間
幹事報告
　�ロータリーレート変更の案内（1ドル＝136円→140
円、６月より）。／ロータリーの友誌・ガバナー月
信配布の案内。／６月20日（火）18：30 ～開催の
最終夜間例会出欠表を回覧。未回答者は回答のこ
と。／次週・次々週の例会プログラムは委員長・理
事役員退任挨拶。準備と月報用原稿を尾﨑会報資料
委員長に送付のお願い。／本日18：00 ～理事役員
会を八雲流川店で開催。

スマイルボックス
　ANAクラウンプラザホテル広島　様、
　杉川聡　会員・杉本清英　会員
出席報告
　会員数�66名　　出　席�42名　欠　席�24名
　　　　�　　　　来　客�� 0名
プログラム
　会員卓話
　「農村と都市をむすぶ」
　平岩宏隆　会員
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広島での取り組みについて
2020年年
3月広島県庁にて加藤社長よりプレゼン
広島での応援をお願いされお受けした
コロナまん延。外食は不要不急扱い
地域への貢献を考えていたタイミング
CN、食糧問題など。社会課題解決がゲームチェンジャー

6月静岡へ

8月31日説明会開催
9月1日～生産者探し。農家さんはどこに？
三方一両損？皆で少しずつ歩み寄る仕組み
商売でやることの難しさ。ボランティアでやることに

10月やさいバスSOGO広島店開店（１坪）
SOGOに出荷したい人探しの活動開始
農林水産局？中山間振興課？

Copyright (c) 2017/やさいバス株式会社 All Rights Reserved
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2021年ひろしまサンドボックス_D-EGGS採択
貨客混載 戸河内（安芸太田町）→SOGO広島店

Copyright (c) 2017/やさいバス株式会社 All Rights Reserved
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2022年7月マルナカ
可部店

2023年1月フレスタ横川店

6月18日環境の日イベン
ト共同参加へ

Copyright (c) 2017/やさいバス株式会社 All Rights Reserved

広島西南ロータリークラブ
６月例会卓話

「農村と都市をむすぶ」

アクト中食株式会社
平岩宏隆
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広広島島ででのの取取りり組組みみににつついいてて
2021年
4月ひろしまサンドボックスD-EGGS事業採択
2月頃よりSOGOの売上アップ。坪数拡大の打診あり。貨客混載検討開始。
SOGO、バスセンターの了解を得て、バス会社交渉へ

5月広島東ルート開設
5月ショージ世羅店、本郷店、牛田店、無印良品広島パルコ店
6月広島電鉄訪問。広島県観光連盟／山邊氏同行

8月貨客混載開始。SOGO広島店増床（2坪）
たかの／中国JRバス、戸河内／広島電鉄、備後庄原／備北交通

2021年1〜3月
地域政策局中山間振興課との実証実験が発展し、
2021年4月〜
ひろしまサンドボックスD-EGGS事業に採択
商工労働局イノベーション推進課との実証事業へ。

Copyright (c) 2017/やさいバス株式会社 All Rights Reserved
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若手農家さん達との飲み会 相互顧問に就任

広広島島ででのの取取りり組組みみににつついいてて
2022年年
1月島根県吉賀町（かきのき村）からのルート開設
3月広島電鉄コラボ開始
4月SOGO広島店増床（４坪）、 MUJIアルパーク開店
6月 神石高原町からのルート開設（ショージ世羅店持込）
7月 マルナカ可部店オープン
8月サンドボックス実装支援事業採択
８月 鳥取県米子市－広島ＢＣの貨客混載ルート開設（広島電鉄）
島根県益田市－広島ＢＣの貨客混載ルート開設（石見交通）
10月 因島－広島ＢＣの貨客混載ルート開設（広島交通・中国バス・本四バス開
発・因島バス）

Copyright (c) 2017/やさいバス株式会社 All Rights Reserved
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世羅 神石高原 布野（三次） 高野（庄原）

空の駅（三原）

2021年
1〜3月広島県総務局中山間振興課との実証実験〜道の駅と市内企業をむすぶ

ホームTV

NTTドコモ中国

KIRIN JR西日本 アクト中食

Copyright (c) 2017/やさいバス株式会社 All Rights Reserved
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2021年ひろしまサンドボックス_D-EGGS採択
三原駅ナカ八百屋

西日本旅客鉄道株式会社広島支社とやさいバス株式会社が連携し，地産地
消の推奨と野菜を通した
地域のコミュニティづくりの施策として，ＪＲ三原駅にやさいバスで運ば
れてくる近隣で採れた
新鮮な野菜や食べごろの果物がならぶ無人販売の八百屋「駅ナカ八百屋」
を期間限定で開業します。
お出かけや通勤などでJR三原駅に来られた際は，ぜひご利用ください。
（三原市ホームページより）
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2022年8月バンカーズファーム（山口FG）×石見交通

Copyright (c) 2017/やさいバス株式会社 All Rights Reserved
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EC＋共同配送を一体型としてシステム
をコミュニティと共に地域実装していきます。
合言葉は「無理なく」「美味しく」「楽しく」

加藤百合子(かとう ゆりこ)
株式会社エムスクエア・ラボ代表取締役。
東京大学農学部卒。英国Cranfield 
University, Precision Farmingの分野で修
士号を取得。NASAのプロジェクトに参画
後、キヤノン㈱に入社。結婚を機に退社し
静岡に移住、2009年にエムスクエア・ラ
ボを創業。2017年にやさいバスを創業。
現在、デジタル田園都市国家構想実現会議
委員、農地法研究会委員、(株)良品計画
(MUJI)社外取締役などを務める
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2021年ひろしまサンドボックス_D-EGGS採択
貨客混載 備後庄原（庄原市）→SOGO広島店
県立広島大学との取組

35 ㎞㎞

商品ラベルに出荷地から販売
地までの距離を表示し、コー
ナーにある商材のカーボンニ
ュートラルに向けた評価にチ
ャレンジ

Copyright (c) 2017/やさいバス株式会社 All Rights Reserved
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2022年3月 広島電鉄コラボ（社内起業家育成プログラム）
フ



111277号

第1695回例会� ６月13日
12：30～13：30　ANAクラウンプラザホテル

奉仕の理想
四つのテスト唱和
結婚記念月記念品贈呈
　沖井会員挨拶
　皆様こんにちは。この度、結婚記念日の挨拶をさせ
ていただきます沖井です。
　妻との馴れ初めをスピーチいたします。
　妻は一つ歳上の姉さん女房です。結婚記念日には特
に何もしたことがなく、ありがとうも言ってなかったの
で、先輩方の前で緊張もありますが、リアルタイムで
ありがとうを伝えようと思い電話させていただきます。
　妻には例会中に電話をしたことがバレていなかった
のですが、いつもより声のトーンも低く気持ち悪いと言
われてましたが、「ありがとう、と愛してるよー」と電
話で伝えることができました。こんなチャンスをいただ
けてありがとうございました。妻とも仲良くなれて会
話も少し増えたと思う今日この頃です。また５年後く
らいにスピーチさせていただけたらありがたいです。
　ありがとうございました。
会長時間
幹事報告
　�６月20日（火）夜の最終夜間例会の出欠未回答者は、
回覧する出欠リストに回答のこと。／６月は期末決
算月のため、案内期日迄に会費を振り込みのこと。
／例会終了後、次年度理事役員会開催。／次週は
18：30 ～最終夜間例会・歓送迎会を開催。

出席報告
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2022年4月MUJIアルパーク_地域商品開発(アクト機能)
ファミリーマート北医大店で売れ残った野菜をルート上にある惣菜事業者が購入。
お弁当としてファミリーマート横の販売店で販売。届く時間がが決まっているため、すぐに
完売で大好評です。

◆久保アグリファーム（サゴタニ乳業）が苦戦をしていた低脂肪乳

◆島田水産の価値をつけにくい不揃い・小粒の牡蠣

◆アグリアライアンスの規格外の白ネギ

【牡蠣のクラムチャウダー】
売れれば売れるほど、買えば買うほど、食べれば食べるほど
地域のお困りごとが解決される商品 Copyright (c) 2017/やさいバス株式会社 All Rights Reserved

18

これ以外にも沢山メディアに取り上げられました
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中国四国地域農業をめぐる事情（中国四国農政局2023年1月）

ファミリーマート北医大店で売れ残った野菜をルート上にある惣菜事業者が購入。
お弁当としてファミリーマート横の販売店で販売。届く時間がが決まっているため、すぐに
完売で大好評です。

北医大販売店

SA-LABO

Copyright (c) 2017/やさいバス株式会社 All Rights Reserved
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フ

佐伯エリア生産者＆MV西日本〜一品持ち寄りの昼食会

佐伯バス停設置
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フ

良品計画との取組
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2021年11月良品計画に堂前新社長就任。第二創業のビジョンに向け広島事業部を立ち上げ、旗艦店となる
アルパーク店（世界最大）を立ち上げた。やさいバスからの調達をメインに地域野菜を取り扱う。

2022年4月MUJIアルパーク_地域野菜コーナー

Copyright (c) 2017/やさいバス株式会社 All Rights Reserved
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フ

広島サミットマッチング〜もはや知り合いばかり

Copyright (c) 2017/やさいバス株式会社 All Rights Reserved
20

◆お話を聞いていたいた首長さんたち
三次市／福岡市長、安芸高田市／石丸市長、神石高原町／入江町長、島根県吉賀町岩本町長、安芸太田町／橋本町長、
東広島市／高垣市長、三原市／岡田市長
北広島町／湊町議会議長
◆連携中の商工会議所
安芸高田商工会議所、江田島市商工会議所
◆行政
広島県知事・副知事以下、地域政策局中山間振興課、農林水産局販売促進課、商工労働局イノベーション推進課、中国
経済産業局、中四国農政局
◆企業・学校
広島ホームテレビ、NTTドコモ中国、KIRIＮ、ＪＲ西日本、中国新聞、広島電鉄、石見交通、バンカーズファーム（山
口FG）、県立広島大学
◆小売店
SOGO広島店、西條商事、フレスタ、マックスバリュー西日本、デイリンク、西條商事、良品計画
◆沢山の農家のみなさん

まとめ
・まだまだ道半ば。「三歩進んで一歩下がる」くらいで進めてゆく
・農家さんの所得向上のため
スーパーマーケットの地域貢献のカタチとして
おいしいものをおいしい状態で食べれるようにするため

・活動を通じ、多くの企業や多くの人たちに出逢い、それぞれの地域貢献への想いとの接点を探しだす
・新しいチャンスとして
良品計画の第二創業のビジョン実現のお手伝いを通じて、活動をパワーアップ。この度アドバイザーに。

・地域で頑張っている人を繋いで応援してゆきたい。

　会員数�66名　　出　席�39名　欠　席�27名
　　　　�　　　　来　客�� 0名
プログラム
委員長退任挨拶

第1696回例会� ６月20日
18：30～21：00　ANAクラウンプラザホテル

最終夜間例会・歓送迎会

ＲＯＴＡＲＹ
ホーム例会出席100％表彰
　�梶本尚揮　会員・小野誠　会員・尾﨑順也　会員・
岡田真規　会員・白築忠治　会員

出席敢闘賞
　宮﨑真　会員・上田直治　会員・山下哲夫　会員
スマイル大賞
　佐藤克則　会員
会長時間
幹事報告
　�11月12日（日）開催の地区大会仮登録のお願いを新
会員案内と同送の案内（全員登録予定）。６月27日
（火）迄に回答のこと（後日本登録あり）。／今月は
期末月。今週中に会費振り込みのこと。／７月会費
は７月18日予算決算承認後の発送予定。同好会半期
会費請求用メンバー表も提出のこと。／第８回日台
ロータリー親善会議の案内（10月20日（金）台北で
開催予定）。興味のある会員は事務局迄問い合わせ
のこと。／７月プログラムは、７月４日：理事役員
就任挨拶、７月11日：委員長就任挨拶・クラブ協議
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会、７月18日：予算決算報告、７月25日：ガバナー
公式訪問・クラブフォーラム。対象者は当日挨拶と
月報用原稿を送付のこと。／次週は休会、新年度は
７月４日（火）例会からスタート。�

出席報告
　会員数�66名　　出　席�51名　欠　席�15名
プログラム
理事役員退任挨拶

　　　　　　　新入会員挨拶（穴井茂　会員）
　皆さまこんばんは、愛和ライフコンサルティング株式会社の代表の穴井と申します。佐藤会長
をはじめ役員・会員の皆さまお世話になります。
　先ずは、簡単に自己紹介をさせていただきます。
　家族は、妻と子供３人と孫２人です。妻は塾の経営をしています。長男は会社経営をしています。
次男も会社経営をしています。３男は今年から東京で大学生です。

　そもそも広島西南クラブへのきっかけは、大阪の兄が20年以上前からロータリークラブへ所属しており、９年前
には会長を務めたりして時々話を聞いておりました。今年生命保険業で25周年を迎えることとなり、これまでにお
世話になった方達への感謝と次世代に向けての承継を祈念して当クラブへ入会させていただきました。
　本日は、このような機会を与えていただき心から厚く御礼申し上げます。これからもご指導のほどよろしくお
願い申し上げます。

退　会　挨　拶
尾立静泰　会員　――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――
　いきなりの事で驚かれている方もおられるかと思いますがこの度、西南ロータリークラブを退会することにな
り心苦しく思います。色々と考えていましたが、ロータリーの行事にあまり参加できずこのまま在籍しても御迷
惑になると思ったのと、仕事等の事情も重なり退会することを決めました。ロータリーは退会することにはなり
ましたが、皆様の益々の発展を祈っております。
　短い間ではありましたが、皆様には深く感謝しております。本当にありがとうございました。
小野　誠　会員　――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――
　皆様、こんばんは。今年度出席委員会副委員長の小野でございます。
　私事ではございますが、今月末にて退会させていただくこととなりました。
　2016年３月に木村会員・杉川会員の推薦をいただきまして入会させていただき、７年の在籍でございました。
2016年は私にとりまして特別な年となりましたので、一部をお話すると１月に娘の成人式で涙、３月にRC入会に
て涙、５月オバマ大統領来広、７月にハワイ訪問、９月カープ優勝10月リオオリンピック、10月日本ハムビール
掛けと色々ございました。
　ロータリークラブに話を戻すと、入会するや否や、最初のミッションとして、小野会員は少年隊の「仮面舞踏会」
の練習をして下さいとのことで、ロータリークラブでの返事は「イエス」か「はい」しかないと噂では聞いてい
ましたが、これかと思い幸村会員上田会員と共に練習に励み、９月の30周年記念式典にて披露させていただきま
した。
　それ以降親睦家族活動委員会を続けて担当させていただき、様々なイベントに協力をさせていただきました。
　直近では、昨年ガバナー杯の親善野球大会開催に際し、藹々会の復活に参加し、飲み会で終わるのかと思いき
や上田監督の下練習を開始し久しぶりに野球にふれることができました。又生まれて初めてピッチャーを指名い
ただき練習に参加し、正直申しまして絶対に勝てないな！と確信をしていましたが、なんと奇跡の２位という成
績を挙げさせていただき参加しておけば何とかなるんだという教訓をいただいたわけでございます。ここでもロー
タリーの教えをいただいた感じでございます。
　軽音楽部にも参加させていただき、幾度もイベントに出演させていただいたのも良い思い出でございます。小
川指揮官の下、指定された楽曲を各個人・グループが練習を重ね、小川音楽教室に集まり合格か不合格を判定され、
不合格となれば再度練習の上再審査という厳しい試練が待っていました。なぜか杉川会員夫妻のみが一発合格だっ
たことが思い出されます。
　ロータリー活動につきましては、山下会長年度に無力でしたが岩田幹事のご指導をいただき理事として運営の
一員として参加させていただき、難しさを痛感した次第でございました。
　７年間の在籍でございましたが、ここで得た教えを遵守し心健やかに親睦と奉仕を念頭に置いて今後も過ごし
て参りたいと思います。
　全会員の方々と事務局の近松さんに感謝の気持ちを込めて、退会の挨拶とさせていただきます。
　７年間本当に有難うございました。

真倫倶楽部真倫倶楽部　６月25日（日）　吉島ポートパーク６月25日（日）　吉島ポートパーク
出　港：午前７時　帰　港：午後16時
釣り場：手島、鹿島　参加人数：５名
　　　　（�小川会員、佐古会員、寺本会員、岡田会員、山国会員、岡本泰明）
遊漁船：SETOUCHI�VIII�(旧　黒潮Ⅶ）
　天候は曇り時々晴れ。結構暑くてそろそろ夏らしくなってきました。�五目釣りで
真鯛をメインに、ホゴメバル、カワハギなどが釣れました。�小川会員大漁快挙でした！�
タイラバも挑戦しましたがこちらは残念ながらヒットしませんでした。� （岡本泰明）



　⑷�メーキャップのアンケートについて。
　　�次年度に向けて、会員名簿に出席規定を明確に記載

する。（メーキャップは自己申告とする）７名の理
事役員からメーキャップルールのアンケート提出あ
り。

　⑸�５月度会計報告（水谷会計より）。
　　�西南の集い親善委員会から20万円追加依頼あり
（ホテル支払い等の値上がりにより）承認。スマ
イルは目標達成。

　⑹�各理事役員報告
　　�杉本副会長より（インターアクト、井口高校との
パイプができている、学校の方で検討されており
感触が良い。）�

　⑺�その他
　⑻�会長より皆さんへのご挨拶
　　�佐藤会長（１年間お世話になりました）。

閉会挨拶　杉本副会長
　次年度も佐藤会長の引き継ぎを行う。

日　時：2023年６月６日　18：00～
場　所：八雲流川店２階
出席者：佐藤（克）、杉本、根石、宮㟢、児玉、上田、
　　　　三宅、室㟢、長野、水谷、佐藤（暖）、熊本、
　　　　事務局近松
佐藤会長挨拶
　残り１ヵ月になりました。１年間の目標がどこまで
できたか、次年度に引き継ぐ役割を６月末までにしっ
かりとやりきる。まとめを文章にして残すなど、１年
本当にお世話になりました。
議事
　⑴�最終夜間例会・歓送迎会進捗状況
　　�出席者50名でゲスト２名予定
　　（小野会員・穴井会員）
　⑵�事業報告書提出状況について
　　�常任理事会では会員増強委員会のみ取り纏め提
出。小委員会では職業奉仕・米山奨学・戦略計画
委員会が提出。

　⑶�退会届けについて
　　２名（小野会員・後任の方入会予定））（尾立会員）。
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2023年７月18日発行
　今年度最後の夜間例会が6/20に盛会に行われました。佐藤会長はじめ理事、
役員の皆様１年間大変お疲れ様でございました。振り返りますと、コロナウ
イルスの影響も落ち着きこの１年の様々なロータリー活動は通常モードで開
催できたと思います。
　７月より新体制でロータリー活動がスタートします。様々なイベントが盛
りだくさんの予定になっております。私も会報資料委員長を仰せつかりまし
たので頑張っていきたいと思います。� （時岡　俊介）

編集後記

スマイルボックス
６月６日
ANAクラウンプラザホテル広島様　駐車場ご利用についてのお願い
杉川　聡・杉本清英会員　設立60周年を迎えさせていただきました。これも、皆様のおかげでございます。これから
も頑張って参ります。何卒宜しくお願い申し上げます。



最終夜間例会・懇親会　最終夜間例会・懇親会　６月20日（火）６月20日（火）


